
O Governo do Para-
ná, através da Secreta-
ria de Estado da Educa-
ção – Seed – vai investir 
mais de R$ 842 mil em 
obras de reformas do 
Colégio Polivalente 
de Goioerê – o Premen 
I. O anúncio foi feito 
nesta terça-feira (12), 
pelo diretor Ademir 
Santana.

ram para as próximas grandes 
datas que vão movimentar a 
economia entre novembro e 
dezembro.

Pensando em melhorar 
a trafegabilidade das es-
tradas rurais, que fazem 
ligação dos municípios de 
Moreira Sales e Janiópo-
lis, os prefeitos Rafael Bo-
lacha e Ismael Dezanoski, 
se uniram na construção 
de uma ponte de concre-
to na comunidade Água 
Grande.
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Municípios se unem na construção 
de ponte para atender agricultores

MOREIRA SALES E JANIÓPOLIS

Caminhada na Natureza em Goioerê será 
no dia 1º de dezembro: inscrições abertas

Diplomação dos eleitos na Comarca de
Goioerê marcada para 17 de dezembro

A Justiça Eleitoral 
marcou para o dia 17 
do próximo mês de de-
zembro, a solenidade de 
diplomação de prefei-
tos, vices e vereadores 
eleitos na Comarca, que 
integra quatro municí-
pios: Goioerê, Moreira 
Sales, Quarto Cente-
nário e Rancho Alegre 
D’Oeste.

Estão abertas as 
inscrições para a Ca-
minhada na Natureza 
em Goioerê, circuito 
Água Branca do Cas-
calho. O evento será 

no dia 1º de dezembro, 
com início às 7h30. 
Essa será a última 
caminhada do ano na 
região da Comcam. 

Janiópolis: Clayton & Romário animam 
festa de aniversário neste domingo (17)

Muita expectativa para 
o show da dupla Clayton 
e Romário, que estará em 
Janiópolis neste domin-

go, dia 17, animando a 
festa de aniversário de 62 
anos do município.

Na capital, diretor do IFPR busca apoio 
para melhorar infraestrutura em Goioerê

O diretor do Campus 
Avançado do Instituto Fe-
deral do Paraná em Goioerê 
– IFPR, Gabriel Quinato, 
esteve em Curitiba na se-
mana passada, onde man-

teve diversos contatos em 
órgãos do Governo Estadual 
e também com deputados 
na Assembléia Legislativa.

Governo do Paraná vai 
investir R$ 842 mil 

em obras de reformas 
do Colégio Polivalente 

Comércio de Goioerê já se 
prepara para a Black Friday
Depois da grande movi-

mentação no comércio por 
conta do Dia das Crianças, os 
lojistas de Goioerê já se prepa-

Na capital, Cássio 
Zanuto articula 

novos recursos para 
Rancho Alegre 
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O diretor do Campus 
Avançado do Instituto 
Federal do Paraná em 
Goioerê – IFPR, Gabriel 
Quinato, esteve em Curiti-
ba na semana passada, onde 
manteve diversos contatos 
em órgãos do Governo 
Estadual e também com 
deputados na Assembléia 
Legislativa.

Acompanhado do vere-
ador e vice-prefeito eleito 
de Quarto Centenário, Yuri 
Cardoso, Gabriel esteve 
no gabinete do deputado 
Anibelli Neto, onde falou 
da importância de investi-
mentos para melhorias na 
infraestrutura do campus.

Durante a conversa, o 
diretor Gabriel destacou 
o impacto positivo que o 
IFPR exerce sobre a região, 
especialmente para os alu-
nos de Quarto Centenário, 
que têm o IFPR como prin-
cipal instituição de ensino 
técnico e superior.

Por seu lado, o deputado 
Anibelli Neto mostrou-se 

Na capital, diretor do IFPR busca apoio 
para melhorar infraestrutura em Goioerê

sensível às necessidades 
do IFPR e manifestou in-
teresse em apoiar os pro-
jetos de desenvolvimento 
propostos, reconhecendo 

o valor da instituição para 
a formação dos jovens da 
região.

“Quero agradecer ao de-
putado Anibelli Neto, mas 

também ao vereador Yuri 
que está empenhado em nos 
ajudar, abrindo portas para 
o IFPR junto ao governo 
estadual”, frisou Gabriel.

O deputado Anibelli Neto com o diretor do IFPR, Gabriel e o vereador Yuri Cardoso

A Justiça Eleitoral 
marcou para o dia 17 
do próximo mês de 
dezembro, a soleni-
dade de diplomação 
de prefeitos, vices e 
vereadores eleitos na 
Comarca, que integra 
quatro municípios: 
Goioerê, Moreira Sa-
les, Quarto Centená-
rio e Rancho Alegre 
D’Oeste. A cerimônia 
será às 8:30 horas, no 

Diplomação dos eleitos na Comarca de
Goioerê marcada para 17 de dezembro

Salão do Tribunal do 
Júri.

A diplomação é o 
ato pelo qual a Justiça 
Eleitoral atesta que o 
candidato foi efetiva-
mente eleito pelo povo 
e, por isso, está apto a 
tomar posse no cargo, 
sendo que todas as con-
tas dos eleitos foram 
apreciadas e julgadas 
em tempo hábil, ou 
seja, antes da soleni-

dade de diplomação.
Em Goioerê, a ex-

pectativa fica por conta 
da diplomação do pre-
feito eleito Pedro Co-
elho e seu vice “Brito 
da Saúde”. Também 
serão diplomados os 
9 vereadores que irão 
compor a próxima le-
gislatura. A cerimônia 
deverá reunir amigos 
e familiares dos diplo-
mados.

REELEITOS :  - 
Dos quatro prefeitos 
que serão diplomados 
no dia 17 de dezem-
bro, dois deles foram 
reeleitos: Akio Abe 
(Quarto Centenário) e 
Cássio Zanuto (Ran-
cho Alegre D’Oeste). 
“Muito feliz por este 
momento”, destaca 
Cássio Zanuto. “Só 
tenho que agradecer”, 
comenta Akio Abe.

Os prefeitos eleitos Pedro Coelho, Luiz Volpato, Akio Abe e Cássio Zauto: diplomação no dia 17 de dezembro

Paraná-Paraguai
O vice-governador Darci Piana (PSD) destacou que 

o Paraguai é um dos principais parceiros comerciais do 
Paraná. Em 2023, foram US$ 619,2 milhões em exporta-
ção e US$ 553,4 milhões em importação. “As pontes  da 
Amizade e da Integração e essa potência energética que 
é Itaipu Binacional, inaugurada há exatos 40 anos, forta-
lecem ainda mais esses laços. Uma relação que abrange 
diversos setores além da infraestrutura e da energia, como 
agricultura, indústria, comércio e tecnologia”, disse Piana 
na Expo Trade Paraguai.

Atenção!
Já o Conselho Estadual das Cidades alerta aos prefeitos 

que as conferências municipais precisam ser convocadas 
até 15 de abril e os encontros até 30 de abril de 2025. A 
atividade dos conselhos municipais está entre os requi-
sitos para a obtenção de recursos públicos para ações de 
desenvolvimento urbano sob a gestão das prefeituras. A 
lei determina que todo município deve estar com o seu 
plano diretor atualizado e vigente; e, dentro dele, com 
o conselho municipal instituído e em atividade, atenta 
o secretário-executivo do conselho estadual, Orlando 
Bonette. Dos 399 municípios, 229 ainda não cadastraram 
suas conferências.

Recontando
A 5ª Zona Eleitoral de Paranaguá realizou, nesta 

segunda-feira (11), nova totalização do resultado de 
votação dos vereadores eleitos nas Eleições Municipais 
de 2024. A nova totalização foi necessária no município 
após o Tribunal Regional Eleitoral do Paraná (TRE-PR) 
dar provimento ao recurso do candidato Francisco Carlos 
Busmaier, o “Chiquinho”, do União Brasil.  Nas eleições, 
a candidatura do “Chiquinho” estava “sub judice”.

Reeleição
Em nova eleição na Assembleia Legislativa, foram 

eleitos os deputados Alexandre Curi (PSD) na presidência 
e Gugu Bueno (PSD) na 1ª secretaria. A deputada Flávia 
Francischini (UB) será a nova 1ª vice-presidente. A nova 
mesa diretora toma posse em 3 de fevereiro de 2025.

Modelo
O Banco de Alimentos Comida Boa da Ceasa Paraná é 

eficiente para combater a fome e o desperdício de alimen-
tos, disse a presidente do Instituto Pacto Contra a Fome, 
Geyze Diniz, que acompanhou o governador Ratinho Jú-
nior (PSD) e o ministro Paulo Teixeira (Desenvolvimento 
Agrário e Agricultura Familiar) na sede do programa na 
central de abastecimento de Curitiba. Segundo o “Mapa 
da Fome e do Desperdício de Alimentos no Brasil”, cerca 
de 85% de todo o desperdício de produtos alimentícios 
ocorre nas etapas pós-produção e pré-consumo. Apenas 
15% do desperdício é feito pelo consumidor final.

Em Curitiba
Na Câmara Municipal de Curitiba, três vereadores 

despontam como favoritos à presidência: Marcelo Fa-
chinello (Podemos), atual presidente; Serginho do Posto 
(PSD), 10.703 votos; e Tico Kusma (PSD), com 10.042, 
correm por fora e ambos conquistaram o sexto mandato. 
Fachinello, em segundo mandato, fez 10.812 votos na 
última eleição.
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Depois da grande movi-
mentação no comércio por 
conta do Dia das Crianças, 
os lojistas de Goioerê já se 
preparam para as próximas 
grandes datas que vão mo-
vimentar a economia entre 
novembro e dezembro.

Uma das datas espera-
das, cujos comerciantes já 
estão se preparando, é a 
Black Friday, que tem se 
tornado cada vez mais po-
pular, ajudando a alavancar 
as vendas e oportunizando 
aos consumidores a compra 
de mercadorias de qualidade 
a preços acessíveis.

A Black Friday está 
agendada para acontecer 
nos dias 29 e 30 de no-
vembro e a expectativa é 
de boas vendas, comenta o 
presidente da Associação 
Comercial de Goioerê, 
Alexandre Cândido. “Nós 
estamos otimistas e crendo 
que vamos superar o volume 
de vendas do ano passado”, 
disse.

Pesquisa feita com 126 

Comércio de Goioerê já se 
prepara para a Black Friday

A promoção do comércio será nos dias 29 e 30 de novembro

Estão abertas as ins-
crições para a Caminhada 
na Natureza em Goioerê, 
circuito Água Branca do 
Cascalho. O evento será no 
dia 1º de dezembro, com 
início às 7h30. Essa será a 
última caminhada do ano na 
região da Comcam. 

A organização espera 
a participação de mais de 
600 pessoas, com os parti-
cipantes tendo a opção de 
café colonial por R$ 15,00 e 
almoço no valor de R$ 35,00. 

A caminhada terá um 
percurso de 11 quilômetros, 
tendo sua concentração na 
Capela da Comunidade 
Água Branca do Casca-
lho. O trajeto passará por 
propriedades rurais, trilhas 
em matas fechadas, rios e 
cachoeiras, com o circuito 
sendo classificado como de 
dificuldade moderada. 

Os participantes são 
orientados a levar boné, 
garrafa de água, repelente, 
protetor solar e vestir rou-
pas e calçados adequados. 
Durante a caminhada ha-
verá quatro pontos para o 
fornecimento de água para 
hidratação dos caminhantes. 

O prefeito Betinho Lima, 
cita  que a caminhada em 
Goioerê é uma das maiores 
da região e segundo ele, o 

Caminhada na Natureza em Goioerê será 
no dia 1º de dezembro: inscrições abertas

Campo Mourão. Juntos, os 
circuitos injetaram R$ 177,9 
mil na economia das cidades, 
contribuindo para a geração 
de renda para a agricultura 
familiar e o fomento ao tu-
rismo rural. 

Esse valor alcançado cor-
responde à comercialização 
de serviços e produtos com 
café e almoço rural, feira de 
agroindústria e artesanato. 
A média de renda por cami-
nhada foi de R$ 16,1 mil, 
sendo R$ 32,07 por pessoa 
participante. De acordo 
com o IDR-PR, núcleo de 
Campo Mourão, são pelo 
menos 100 famílias cadas-
tradas na comercialização 
de produtos e serviços. As 11 
edições realizadas durante o 
ano passado movimentaram 
5.550 pessoas na Comcam

Serviço: - As inscrições 
para a Caminhada na Na-
tureza em Goioerê podem 
ser feitas gratuitamente no 
link: https://tinyurl.com/
bdhtvyhn. Para mais infor-
mações, os interessados po-
dem entrar em contato pelo 
telefone: (44) 3518-4300, 
Unidade Regional do IDR – 
Paraná em Campo Mourão 
ou com a Secretaria Muni-
cipal de Indústria, Comércio 
e Turismo de Goioerê: (44) 
3522-5820.

A caminhada está programada para acontecer no dia 1º de dezembro 

município é parceiro da ini-
ciativa para o fortalecimento 
e fomento ao turismo rural. 
“As caminhadas se conso-
lidaram em toda a região, 

levando lazer e geração de 
renda por onde tem passa-
do”, frisou. 

A Caminhada na Nature-

za é promovida pelo Instituto 
de Desenvolvimento Rural 
do Paraná (IDR-Paraná), em 
parceria com o município, 
por meio da secretaria de 

Indústria, Comércio e Turis-
mo, entre outros apoiadores. 

Em 2023, 11 municípios 
realizaram a Caminhada 
na Natureza na região de 

mil pessoas de todo o país 
mostra que produtos de 
alimentação e eletrônicos 
são os mais desejados nesta 
Black Friday, citados por 
18,2% e 18,1%, respectiva-
mente. Em seguida vem os 
artigos para casa (15,3%), 
vestuário (7,4%), higiene 

e beleza (7,2%), bebidas 
(2,8%) e viagens (2,5%).

Dirigentes lojistas citam 
que a pesquisa mostra que 
a data pode ser aproveitada 
pelas pessoas de diversas 
faixas de renda. A pesquisa 
mostra que, independente-
mente da região e dos produ-

tos e serviços escolhidos, os 
consumidores estão atentos 
à data, que, para além dos 
descontos atrativos em 
comparação a outros perí-
odos do calendário, ainda 
surpreende com ofertas 
relâmpago que cabem em 
diversos bolsos.
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Muita expectativa para 
o show da dupla Clayton e 
Romário, que estará em Jani-
ópolis neste domingo, dia 17, 
animando a festa de aniversá-
rio de 62 anos do município. O 
show, de nível nacional, será 
realizado em praça pública, 
próximo ao Ginásio de Espor-
tes Getúlio Ohara, devendo 
atrair milhares de pessoas de 
Janiópolis e cidades vizinhas.

De acordo com o prefeito 
Ismael Dezanoski, uma grande 
estrutura de palco, som e ilu-
minação serão instaladas no 
local para que o público possa 
curtir o show bem acomodado. 
“A nossa população merece 
uma grande atração musical, 
por isso, estamos empenhados 
em promover um grande show 
para marcar o aniversário da 
cidade”, diz Ismael.

Conforme o prefeito, não 
haverá cobrança de ingressos 

Janiópolis: Clayton & Romário animam 
festa de aniversário neste domingo (17)

A dupla Clayton & Romário vai se apresentar domingo em Janiópolis

O prefeito de Rancho Ale-
gre D’Oeste, Cássio Zanuto, 
está na capital do estado, 
onde articula a liberação de 
novos recursos para serem 
investidos a partir de 1º de 
janeiro de 2025. “Um novo 
mandato está chegando e a 
gente precisa se organizar e 
garantir mais recursos para a 
nossa cidade”, diz ele.

Além de manter contatos 
em diversos órgãos e secre-
tarias do Governo Estadual, 
o prefeito esteve com o 
deputado estadual Paulo 
Litro, que tem sido um dos 
principais parceiros da sua 
administração em Curitiba. 
“Só temos que agradecer, 
pois o deputado Paulo Litro 
tem feito a diferença em favor 
da nossa cidade”, destaca ele.

Acompanhado da vere-
adora Valéria Minervino, o 

Na capital, Cássio Zanuto articula 
novos recursos para Rancho Alegre 

O prefeito Cássio Zanuto, a vereadora Valéria e o deputado Paulo Litro e assessores

prefeito aproveitou a via-
gem para agradecer a outros 
parceiros do município, que 
segundo ele, foram decisivos 

para sacramentar sua reelei-
ção em Rancho Alegre. “A 
gente precisa reconhecer os 
parceiros e agradecer a cada 

um deles, pois graças a essas 
parcerias a gente conseguiu 
vencer a disputa e vencer 
bem”, citou.

e a previsão de início é às 21 
horas. Para os fãs da música 
sertaneja e admiradores do 

talento de Clayton & Romá-
rio, este será um momento 
imperdível para celebrar ao 

som de grandes sucessos e 
embalar a festa com muita 
animação.
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O Governo do Para-
ná, através da Secretaria 
de Estado da Educação 
– Seed – vai investir 
mais de R$ 842 mil em 
obras de reformas do 
Colégio Polivalente de 
Goioerê – o Premen I. O 
anúncio foi feito nesta 
terça-feira (12), pelo 
diretor Ademir Santana.

A iniciativa visa me-
lhorar a infraestrutura 
do colégio, que é um dos 
mais antigos e maiores 
da cidade, por meio da 
construção de novos ba-
nheiros, troca de telha-
do, pintura nova, troca 
de piso, mudança da fa-
chada e acessibilidade, 
entre outras melhorias.

Governo do Paraná vai investir R$ 842 mil 
em obras de reformas do Colégio Polivalente 

O diretor Ademir San-
tana cita que essa é mais 
uma ação do Governo do 
Paraná para melhorar a 

As obras serão iniciadas assim que assinada a 
ordem de serviços na próxima quinta-feira, dia 21

Pensando em melhorar a 
trafegabilidade das estradas 
rurais, que fazem ligação 
dos municípios de Moreira 
Sales e Janiópolis, os prefei-
tos Rafael Bolacha e Ismael 
Dezanoski, se uniram na 
construção de uma ponte 
de concreto na comunidade 
Água Grande.

De acordo com o prefeito 
Bolacha, é um sonho anti-

Municípios se unem na construção 
de ponte para atender agricultores

go da comunidade, e que 
está se tornando realidade 
com a obra que já está em 
andamento. “Sem dúvida, 
uma ponte importante e que 
garante trafegabilidade aos 
moradores e agricultores da 
região”, disse.

O prefeito de Janiópolis, 
Ismael Dezanoski, cita que a 
nova ponte vai trazer mais se-
gurança e comodidade, além 

de facilitar o escoamento dos 
produtores rurais da região. 
“Um investimento necessário 
para que os agricultores pos-
sam escoar a produção com 
segurança e comodidade”, 
frisou ele.

Eides Guedes, prefeito 
eleito de Janiópolis, também 
acompanhou a visita técnica 
e disse que a ponte é das mais 
importantes e servirá também 

para facilitar o transporte 
escolar e até de pacientes 
que precisam de serviços da 
saúde dos dois municípios.

A atual ponte de madeira 
teve a estrutura afetada em 
decorrência das chuvas, 
levando os municípios à 
construção de uma nova 
de concreto. No total serão 
investidos recursos da or-
dem de R$ 312 mil na obra, 
sendo 50% dos valores pagos 
por cada um dos municípios 
parceiros na construção.

A ponte é de concreto e vai promover o acesso de moradores 
e agricultores aos municípios de Moreira Sales e Janiópolis

Os prefeitos Rafael Bolacha e Ismael, bem como Eides 
Guedes (prefeito eleito) e vereadores estiveram no local

educação estadual, com 
as obras fazendo parte do 
compromisso do gover-
nador Ratinho Júnior e o 
secretário Roni Miranda, 
de investir na educação 
e assegurar uma escola 
moderna.

“Estamos muito feli-
zes com essa conquista 
e queremos agradecer, 
especialmente ao go-
vernador Ratinho Júnior 
que tem um olhar dife-
renciado para o interior 
do estado”, destaca o 
diretor, acrescentando 
também o apoio do 
prefeito Betinho Lima 
na viabilização dos re-
cursos.

Outra melhoria, se-
gundo o diretor, será a 
troca do transformador 
do colégio, que é antigo 
e por muito tempo facili-
tava a queda de energia, 
especialmente durante 
as aulas. “Com essa re-
forma que vamos fazer, 
está a troca de padrão 
da energia. Isso vai nos 
ajudar e muito”, disse.

A assinatura da or-
dem de serviços para 

o início das obras está 
marcada para a próxima 
quinta-feira, dia 21, às 
13 horas, na sede do 
Premen I.

MOREIRA SALES E JANIÓPOLIS
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De bebidas a móveis: Paraná lidera crescimento 
da produção industrial em vários segmentos

A indústria paranaense 
vem se destacando em di-
versos ramos em 2024. De 
janeiro a setembro deste 
ano, segundo dados do Insti-
tuto Brasileiro de Geografia 
e Estatística (IBGE), a pro-
dução dos segmentos de be-
bidas, produtos de madeira, 
materiais elétricos e móveis 
cresceu, respectivamente, 
13%, 12,5%, 28,5% e 13,1% 
em relação ao mesmo pe-
ríodo do ano passado. Em 
todos esses casos, o Paraná 
lidera o ranking nacional de 
expansão da produção.

Em bebidas, por exem-
plo, o crescimento foi 9,3 
pontos percentuais acima 
da média nacional, de 3,7%. 
Na fabricação de móveis 
o resultado é 3,2 pontos 
percentuais acima da média 
nacional, de 9,9%. 

No ranking específico 
da região Sul, o Paraná é 
líder também na fabricação 
de veículos automotores e 
papel e celulose, com taxas 
de crescimento de 9,6% 
e 2,2%, respectivamente, 
nos primeiros nove meses 
de 2024.

Esses resultados da pro-
dução vêm acompanhados 
de bons números em termos 
de emprego. De acordo com 
estatísticas do Cadastro 
Geral de Empregados e 
Desempregados (Caged), 
do Ministério do Trabalho, 

os segmentos de bebidas, 
produtos de madeira, ma-
teriais elétricos e móveis 
foram responsáveis pela 
criação de, respectiva-
mente, 304, 1.667, 1.726 e 
2.710 novas ocupações com 
carteira assinada no Paraná 
até o mês de setembro, o que 
demonstra a relação entre 
o desempenho produtivo 
e o retorno social, com a 
geração de emprego e renda.

Segundo Jorge Callado, 
diretor-presidente do Ipar-
des, os números não deixam 
dúvida quanto à amplitude 
do crescimento industrial 
paranaense, abrangendo 
desde ramos manufatu-
reiros sofisticados, como 
são os casos das indústrias 
automotiva e de material 
elétrico, até segmentos em 
que o Estado apresenta van-
tagens comparativas, como 

na fabricação de produtos 
madeireiros e de papel e 
celulose.

“Além disso, não pode-
mos esquecer que diversos 
ramos industriais recebe-
ram vultosos investimentos 
nos últimos anos, o que 
ampliou a capacidade ins-
talada dessas atividades e, 
na sequência, possibilitou 
elevação significativa dos 
níveis de produção. O caso 

da indústria paranaense 
de bebidas, com grandes 
plantas na região dos Cam-
pos Gerais, é emblemático 
nesse sentido”, conclui o 
diretor-presidente.

Desde 2020, empre-
sas do setor de cervejas 
investiram cerca de R$ 5 
bilhões não apenas para 
a fabricação da bebida no 
Estado, mas também de 
outros insumos usados no 

processo, desde o malte até 
as garrafas. Eles estão na 
Maltaria Campos Gerais, 
expansão da Heineken e 
fábrica de embalagens da 
Ambev.

Em relação ao setor 
moveleiro, o Paraná tem 
atualmente o segundo 
maior número de postos 
de trabalho e de indústrias, 
gerando 38.490 empregos 
em mais de 3 mil estabele-
cimentos.

Para o secretário da 
Indústria, Comércio e 
Serviços, Ricardo Barros, 
esses resultados refletem 
o esforço contínuo do Go-
verno do Estado em criar 
um ambiente favorável aos 
negócios, com políticas 
públicas que incentivam 
a inovação, a capacitação 
profissional e a melhoria 
da infraestrutura.

“O Paraná está cada 
vez mais se consolidando 
como um polo industrial 
de destaque no Brasil, 
não apenas pela quanti-
dade de produção, mas 
também pela qualidade e 
competitividade de seus 
produtos. Com a liderança 
em diversos segmentos, 
temos a certeza de que 
estamos no caminho certo, 
gerando empregos, renda e 
desenvolvendo a economia 
local de forma sustentável 
e inovadora”, afirmou.

A indústria paranaense vem se destacando em diversos ramos em 2024
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